

Cuba dénonce la manipulation des droits humains par Washington



La Havane, 6 oct. (RHC) Ana Silvia Rodriguez, représentante permanente de Cuba auprès des Nations Unies, a dénoncé ce lundi la manipulation par les États-Unis de la question des droits humains dans notre pays.

Dans son intervention lors du débat de la troisième commission de la 75e session de l'Assemblée générale des Nations Unies, elle a évoqué la manière dont le gouvernement étasunien, en violation flagrante du droit international, finance des programmes visant à subvertir et à modifier à volonté l'ordre constitutionnel cubain.

«Washington manipule la question des droits de l'homme afin de justifier son comportement criminel contre Cuba», a-t-elle souligné.

La diplomate cubaine a également rejeté le renforcement du blocus économique, commercial et financier en pleine pandémie, qui entrave les efforts de Cuba pour lutter contre le Covid-19 et protéger la santé de la population, et confirme la nature criminelle et génocidaire de cette politique.

Le blocus viole la Charte et le droit international, et constitue le principal obstacle au développement de Cuba, a-t-elle déclaré.

Ana Silvia Rodríguez a énuméré plusieurs actions que Washington mène contre Cuba, notamment en l'incluant dans une liste supposée de pays qui violent la liberté religieuse, pour laquelle il n'a ni mandat ni autorité morale.

Ce sont précisément les autorités étasuniennes qui diabolisent l'Islam et qui ont violé les droits de l'homme, y compris la liberté religieuse, de millions de musulmans dans leurs aventures militaires et sur leur propre territoire, a-t-elle rappelé.

De même, et en pleine pandémie, a-t-elle ajouté, la Maison Blanche mène une campagne pour discréditer la coopération médicale cubaine, accusant le gouvernement de La Havane de trafic d'êtres humains et d'esclavage moderne, sans aucun fondement.

Au contraire, et malgré le blocus, Cuba a pu envoyer 52 brigades médicales dans 39 pays et territoires, pour contribuer à la lutte contre le Covid-19, a-t-elle rappelé.

«Cela signifie qu'en attaquant Cuba, véritable exemple de coopération Sud-Sud, les États-Unis entravent l'accès de millions de personnes dans le monde à des services de santé de qualité», a-t-elle souligné.

La politique hostile des États-Unis - et toutes ses expressions - à l'égard de notre pays a pour objectif déclaré de faire plier la volonté des Cubains et de les faire renoncer à la voie qu'ils ont librement choisie.

«Son but est de nous punir pour l'audace d'avoir notre propre voix», a souligné la diplomate cubaine.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/235999-cuba-denonce-la-manipulation-des-droits-humains-par-washington>



Radio Habana Cuba